
早いもので修学旅行から２週間が過ぎようとしています。その間にＰＴＡ，
中間テスト，球技大会，卓球部・吹奏楽部の大会などたくさんの行事があり，
今年もあと一週間を残すのみとなりました。
私は，中だるみせず真摯に頑張る２年生に囲まれ，とても楽しく過ごすこ

とができました。皆さんにとって今年はどんな年だったでしょうか？

田口凌大さんが見事入賞しました。
おめでとうございます。

大曲人権擁護委員協議会長賞

田口 凌大

○ＰＴＡ授業参観
修学旅行から帰ってきて，わず

か 1 日での発表準備にもかかわら
ず，プレゼンテーションソフトを
使い，各班が発表しました。また，
どの班の内容も素晴らしいもので
した。
国語で学んだ話し方や人に伝え

る表現力。社会の地理や歴史を生かした京都での取材・見聞。技術でのコン
ピュータの活用力など。これらを総合的に活用し，各班での工夫が見られた
発表でした。私が知る限り，生徒全員がパワーポイントを使い，発表できる
学年は今まで見たことがありません。大人でもわずか３時間の準備であれだ
けの発表ができる人は少ないのではないでしょうか？
翠翔学年２２名。本当に素晴らしい子どもたちです。

○後期中間テスト結果○後期中間テスト結果○後期中間テスト結果○後期中間テスト結果
国語 社会 数学 理科 英語 合計

平均点 71.0 80.9 77.6 78.0 87.0 394.4

最高点 89 94 95 93 100 448

学年全体の平均点を見ると優秀な結果です。しかし，定期テストは授業で習った内容し
か出ないので，各個人においてはまだまだ学習が定着していない部分が見られます。冬休
みの家庭学習においてはこの点をしっかりと学習するチャンスですので，計画をきちんと
たてて，１・２年生の復習を頑張ってほしいと思います。
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